

El Ayuntamiento solicita en la Junta de Seguridad acceso al programa de información sobre prevención de delitos

Redacción

El Ayuntamiento de Puente Genil ha iniciado los trámites para su adhesión al Sistema Integral de Gestión Operativa (SIGO) de la Guardia Civil, programa informático de información policial destinado a la prevención de delitos, una herramienta a la que la Policía Local tendrá acceso, según adelantaba la tarde de hoy el alcalde, Esteban Morales, a la finalización de la Junta Local de Seguridad celebrada con motivo de la celebración de la Feria Real.

Para el alcalde, mediante el futuro convenio de colaboración, "que deberá ser ratificado por el Pleno y firmado por la Secretaría de Estado del Ministerio del Interior, ofrecerá a los agentes locales tener acceso, de primera mano, a la información que dispone dicha aplicación, lo que permitirá que las actuaciones sean más efectivas y seguras", apuntando que Puente Genil sería la primera población de la provincia de Córdoba, incluida la capital, en adherirse al citado programa que nació fruto del acuerdo alcanzado hace unos años entre la Federación Andaluza de Municipios y Provincias (FAMP) y el Ministerio del Interior.

Por otra parte, en el transcurso de la Junta Local de Seguridad se esbozaron los dispositivos de seguridad de Policía Local y Guardia Civil, definiéndose los distintos servicios que se prestan en el recinto ferial y sus accesos, "para mantener el nivel de seguridad de otras ediciones y lograr así una Feria segura, tal y como viene siendo habitual en los últimos años", señaló el alcalde.

Participaron en la Junta Local, que estuvo presidida por el alcalde, Esteban Morales, y por el secretario de la Subdelegación del Gobierno, Juan Manuel de Siles; el capitán de la Comandancia de la Guardia Civil de Córdoba, Antonio Quijano; el nuevo comandante de puesto en la localidad, el teniente de la Guardia Civil, Javier Fernández; el concejal de Seguridad Ciudadana, Francisco Morales; el jefe accidental de la Policía Local, Jesús Miguel García, y los portavoces municipales de los grupos PSOE, PP, IU y Ciudadanos.

Álex Rivero: "Las cosas se están haciendo muy bien desde el principio"



Jueves, 08 Agosto 2019 17:08 Redaccion Emilio J. Jiménez

Buena pretemporada está cuajando el Salerm Puente Genil. Con la plantilla cerrada, las sensaciones del equipo son muy positivas y el crecimiento es palpable. Los rojillos vencieron ayer en casa del Antequera CF (1-2) y este viernes recibirán al Mancha Real, a las 20.30 h.

El serbio Mijatovic ya está en Puente Genil para debutar en el Trofeo de Feria

El Ángel Ximénez-Avia abrirá su calendario de amistosos ante el Cajasur CBM, tras verse obligado a suspender el previsto para el 9 de agosto "por falta de rival" | En esa semana se espera al ruso Ruslan Dashko, aún ausente



Por David Jurado

Con Mijatovic pero sin Dahsko. Así comenzó el Ángel Ximénez-Avia su segunda semana de pretemporada, para la que ya pudo contar con la incorporación del lateral izquierdo serbio, después de solucionar los problemas de visado que aún mantienen ausente al lateral derecho ruso Ruslan Dashko en su país.

El propio Paco Bustos, técnico del conjunto de Puente Genil, quien confirmó que la llegada de Mijatovic, que vino procedente del Borac Banja Luka bosnio, lo que supondrá "su adaptación al grupo de forma paulatina", al tiempo que apuntó que "en general la compenetración de los chavales está siendo buena, trabajando mucho y bien".

Ya a la venta las entradas para el Trofeo Villa de Puente Genil

El preparador cordobés comentó que espera "para la próxima semana" al zurdo Dashko, para de esta forma poder contar para su primer amistoso, previsto para el 15 de agosto ante el Cajasur Córdoba, con todo el plantel a excepción del lesionado André Amorim, dado que la incorporación del brasileño no está prevista hasta septiembre, cuando volará desde su país.

Bustos señaló que finalmente su equipo no podrá jugar el primer amistoso que tenía previsto en su planificación para este viernes 9 de agosto, debido a que "ha sido imposible encontrar un rival" para jugar en tierras cordobesas. De esa forma habrá que esperar para ver las evoluciones del nuevo Ximénez al Trofeo Villa de Puente Genil, que se celebrará en la semana de Feria de la localidad ante el citado Cajasur a partir de las 20.45 horas y por sólo 3 euros la entrada, día para el que se confía poder disponer con las equipaciones de Hummel, que aún no llegaron, de ahí la ausencia de imágenes en los entrenamientos.

www.elsoldeantequera.com

El Antequera cae ante el Puente Genil en el Nuevo Maulí (1-2)

Daniel Sánchez-Garrido 08 Agosto 2019

Derrota del Antequera Club de Fútbol en su cuarto partido amistoso. Los blanquiverdes cayeron ante el Puente Genil en el Estado Nuevo Maulí por 1 a 2. El equipo dirigido por José Jesús Aybar salió con un once formado por Iván Moreno, Juanjo, Alberto Aguilar, Carmona, Soto, Rafilla, Pedrito, Joaquín García, Joselillo, Joaquín Amador y Juanillo. Los primeros compases del partido fueron de respeto entre los dos equipos. El Antequera tenía en su mayoría la posesión del balón, pero tampoco creaba demasiado peligro en el área rival. El Puente Genil, por su parte, no llegó apenas a la portería de Iván.

El primer acercamiento real de peligro fue a cargo de Joselillo, que se plantó en el área del Puente Genil y fue derribado. Los antequeranos protestaron penalti que el árbitro no decretó. El mismo Joselillo tuvo la ocasión más clara de la primera mitad en el minuto 30, pero no acertó con el remate final. Al filo del descanso llegaría el primer tanto del choque. Un resbalón de un defensor visitante permitió a Joaquín García encarar solo al portero adversario, sin embargo, no acertó en su remate. Juanillo recogió el rechazo y anotó con una vaselina exquisita.

En la segunda mitad se dieron los típicos cambios de un partido de pretemporada por parte de ambos equipos. El Puente Genil mejoró sus prestaciones y anotó dos tantos a cargo de Salva y Luisito. El Antequera disfrutó de algunas ocasiones. La más clara fue para Josemi, pero un defensor del Puente Genil lo paró con falta cuando iba a enfrentar al portero y fue expulsado. No hubo tiempo para más y el partido terminó 1 a 2.